

Die Landtagsabgeordnete und Kreistagsmitglied Frau Bettina Brück besuchte die Ambulante Assistenz in Morbach:

Frau Brück Bettina kam am 31.07.15 ins Büro in die Hebegasse 1 in Morbach. Herr Christoph Petry, Leiter der Ambulanten Assistenz, stellte den Fachdienst mit seinem Leistungsangebot vor. In der anschließenden Aussprache standen die Umsetzung der Inklusion (Teilhabe in der Gesellschaft) und die Barrierefreiheit in der Gemeinde Morbach und Verbandsgemeinde Thalfang im Mittelpunkt. Frau Brück begrüßte das Leistungsangebot der Ambulanten Assistenz und sieht die Inhalte als wichtig und erforderlich an.

Die „**Ambulante Assistenz, Fachdienst für Selbstbestimmtes Leben**“ bietet individuelle Assistenz für erwachsene Menschen mit psychischer, geistiger, mehrfacher Behinderung und Suchterkrankung in der Gemeinde Morbach und Verbandsgemeinde Thalfang an. Als ambulante Eingliederungshilfe nach SGB IX und SGB XII, leistet der Dienst aufsuchende Assistenz und Begleitung, bei der das selbstbestimmte Leben und die Inklusion (**Teilhabe in der Gesellschaft**) der Klienten im Mittelpunkt stehen. Die ambulanten Assistenzleistungen geben Menschen mit einer Behinderung die Möglichkeit, ihr Leben nach ihren eigenen Zielen und Bedürfnissen zu gestalten. Persönliche Assistenz umfasst alle Bereiche des täglichen Lebens, in denen Menschen auf Grund ihrer Behinderung Unterstützung benötigen.

Trägerverein der Ambulanten Assistenz ist die stp e.V. sozial – therapeutischen Projekte „Dörrwiese“.



(Frau Brück links, Herr Petry rechts, Herr Andretta (Vorstandsmitglied der stp e. V.) hinten